
平成２５年 第４回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①  受迫溜池は町有
地である。 

● 町が借地して賃貸料を支払いしている溜池
は、民法第９５条で熊野町有地である。（他の

１２０筆）法的の所有権を立証せよ。 
 
 

町長 

①  町内行事につい
て 

● 高齢化の進む町内で、一斉清掃は負担になっ
てきている。 
特に、河川に入っての草刈りは、重労働で

ある。 
地域によって清掃方法が違うことに違和感

を覚える町民が沢山いる。 
一斉清掃の基準を作り、誰もが参加できる

町内行事としての位置づけを要望する。 
 

町長 ２．藤本議員 一問一答 

②  町内行事につい
て 

● 昨年の７月２８日に行われた町民夏祭りは、
たいへん好評であった。 
  ロンドンオリンピックの女子サッカー（な

でしこジャパン）を応援することがメインイ

ベントであったことは承知している。 
  昨年の定例議会において毎年開催の夏祭り

の提案をしたが町としてどの様に検討したの

か。 
 
 

町長 

①  郵便局と熊野町
の連携強化につい

て 

● 現在の熊野町と郵便局の連携体制とその成
果について 

 
 

町長 ３．時光議員 一問一答 

② 熊野町を「環境と
人にやさしい」エ

コタウンに 

● 大規模太陽光発電所（メガソーラー）の事業
者誘致について 
● 環境省の二酸化炭素排出抑制対策事業等補
助金を活用した公共施設の太陽光発電設備の

設置について 
 
 

町長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①  中溝地区の道路
改良工事について 

● 今秋から、県は道垣内交差点改良工事に着手
されるが、町では馬橋までの町道に歩行者・

自転車対策を計画しているのか。 
  また、五反田橋の架替えに伴い、約１０か月
通行止めになるが、住民への周知、児童生徒

の通学路対策、迂回路となる町民会館や役場

敷地内の整備はどう計画しているのか。 
 
 

町長 ４．民法議員 一問一答 

②  ご当地ナンバー
プレートについて 

● 全国の自治体で、まちのオリジナルナンバー
プレートを作成して、まちのＰＲをしていると

ころである。本町でも導入してはどうか。 
 
 

町長 

①  配慮児童支援員
や家庭教育支援員

の問題と今後の課

題は 

● 今年度予算のついた支援員の児童指導の内
容・問題点は 
  発達障害児のこれからの人数の推移はどう
なるのか。 

 
 

教育長 

②  学校薬剤師の待
遇について 

● 各学校に一人ずつ配置されるよう学校教育
法で明記されているが、他町に比べての給

与・待遇はどうなっているか。 
 
 

町長 

５．山野議員 一問一答 

③  町民会館ホール
（ふでりんホー

ル）の老朽化 

● 築２８年経過するホールは、空調設備・照明
設備の老朽化がひどいが改修の予定はどう

か。 
 
 

町長 

６．沖田議員 一問一答 ① 防災について ● 災害時に自力で避難することが難しいお年
寄りや障がい者など「災害時要援護者」の名

簿作成を市町村に義務付ける改正災害対策基

本法が成立しましたが、町としての取り組み

状況は 
 
 

町長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
● 障がい者の為の避難行動計画については、ど
のように取組まれているか。 

 
 

町長    

● 町内小・中学校の体育館の天井等について、
耐震点検はどの程度実施されているのか。 
  対策が必要とされた学校の実態は、どうな

っているのか。 
 
 

町長 

①  地域懇談会につ
いて 

● 協働のまちづくりの視点に立って 
・ 各地区のご要望の様子について 
・ 特に呉地地区ではどうであったか。 

 
 

町長 ７．荒瀧議員 一問一答 

②  熊野町協働まち
づくり事業につい

て 

● 熊野町まちづくり協働推進事業について 
 ・ 主旨 
 ・ 活動内容、補助額 
 ・ 審査体制 
 ・ 否決案件の事由 
 
 

町長 

①  各々支援員の活
動状況実態につい

て伺う。 
 
 

● 6月定例会で伺いした後の実態と今後につい
て 

教育長 ８．片川議員 一問一答 

②  町の活性化対策
について 

 
 

● 地元企業、特に町民に身近な商店等の実態 町長 
 
 

 

 


